



SECTION PLONGEE DE MARSEILLE-SPORTS
NUMERO 159 – Février 2014



Marseille-Sports Loisirs Culture Siège Social 10 rue Girardin 13007 Marseille http://www.mslc.fr

2° Samedi TIV et Travaux

Ce samedi 2º journée de travail et TIV.

Aux commandes des TIV Marc et Jean-Michel qui avait amené un endoscope relié à un ordinateur, pour voir l'intérieur des bouteilles de plongée dans leur moindre détail. (Presque une coloscopie à hôpital)

Bruno, Didier, Guy et moi-même au démontage et nettoyage des bouteilles aidés par Jean-Pierre, pour le nettoyage extérieur avec une brosse métallique montée sur la perceuse.

Texte et photos: Jean-Claude Eugène





Lucien lui était au pinceau ou plutôt au rouleau de peinture, avec Morgane et Myriam, pour passer la première couche de peinture blanche sur le portail qui le samedi précédent avait reçu une couche d'antirouille, après un puissant nettoyage à la brosse métallique.

Et tout cela jusqu'à 17 h en espérant que samedi prochain nous aurons plus de volontaires pour finir tous ces travaux.









Un samedi grand travaux

La mer étant déchaînée et suite à une lettre recommandée de notre bailleur, nous signalant l'état de rouille du portail, nous avons décidé d'attaquer le portail de front. Après avoir sorti le son rail le grand portail, nous avons attaqué la rouille qui en avait pris possession.





Myriam et Morgane, ont commencé un rangement et nettoyage de la cuisine, tandis que Marc s'occupait des visites annuelles des bouteilles de plongée et du remplacement des filtres des compresseurs.

Trois de nos valeureux Morses, dont Martine et son éternel "218" Guy, avaient pris comme modèle Eric, sont allés faire un tour du côté de l'ancre la plus célèbre du monde





Texte et photos: Jean-Claude Eugène

Après le repas pris ensemble, chacun d'entre nous ont eu raison de cette rouille, qui avec une brosse à la main, ou un pinceau étalant l'antirouille, dans l'attente de la couche finale de peinture, qui aura lieu samedi prochain, avec toutes les bonnes volontés qui seront présentes.



Compte-rendu Assemblée générale MSLC Section Plongée

Samedi 1er février 2014 s'est déroulée l'Assemblée Générale de la section plongée de MSLC. Trente six adhérents étaient présents ou représentés.

Les rapports moral et financier mettent en évidence, pour la deuxième année consécutive, une baisse de l'activité par rapport à la saison précédente. Le nombre de plongées est stable, mais la météo n'a pas été clémente, le nombre d'adhérents est en baisse et nous n'avons pas reçu de groupes.

Par ailleurs, le moteur du Suscle II a été remplacé.

Pour toutes ces raisons, le résultat financier est largement négatif.

Le club a participé au Challenge de Marseille, à la journée de nettoyage de la calanque et à l'opération IMPAC (baptêmes parrainés par la FFESSM et la ville de Marseille).

Une large communication de nos activités a été assurée par Jean Claude Eugène auprès des médias : La Provence, Subaqua, TF1.

Il a été procédé au renouvellement/remplacement:

- du responsable plongée. Jean Pierre Parcy
- du responsable des locaux : Christian Ropa en remplacement de Pascal Féraud
- du responsable du matériel : Jean Michel Bovienzo en renfort de Marc Morand. Myriam Melotto e Morgane Girard apporteront également leur soutien
- de trois représentants de la section plongée au Conseil d'Administration de M.S.L.C.: Jean Claude Eugène, Jean Pierre Parcy et Geneviève Martin

Tous ont été réélus à l'unanimité.

Les tarifs plongée 2014 ont été présentés à l'assemblée. Ils sont inchangés par rapport à l'an passé. Les modalités des renouvellements des adhésions des anciens et des nouveaux membres (adhésion en cours d'année) sont en cours de définition dans le cadre du bureau.

Enfin, le Président est intervenu pour rappeler que c'est la convivialité qui préside aux retours de plongées. Les relations avec les calanquais se sont améliorées, il convient de ne pas ternir, à leurs yeux, l'image du club par des débordements intempestifs. Aucun écart de comportement ne sera toléré, les abus de boissons sont à proscrire absolument.

L'ordre du jour étant épuisé, les adhérents ont partagé le traditionnel gâteau des rois.

Texte: Geneviève Martin